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星报讯（记者 李尚辉 文/图） 近日，

家住省城汴河东路附近的居民向本报反

映，北二环往东汴河路段损坏特别严重，路

面大面积龟裂，坑坑洼洼，车行驶在上面像

跳舞。晴天，灰尘弥漫；雨天，积水很深。

汴河东路与北二环接壤，是通往肥东

的一条大道，交通压力较大。在现场，记

者看到，北二环往东至园上园小区路段损

坏比较严重，路面大面积龟裂，有的路面

出现成块下沉，并伴有积水，车辆经过时，

水花四溅。为躲避深坑，过往车辆左右躲

闪绕行，像在跳舞。货车通过该路段时，

会发出“咣当”的声音。

“市区出现这样的路况，实在是太影

响形象了。”一位小车司机埋怨道：“每次

路过这段路都感觉很痛苦，躲来躲去，颠

得头发晕。”

“由于重型车辆过往的比较多，致使

该路不堪重负，损坏特别严重。该路段曾

经维修过，但没过多久就又坏了。晴天的

时候灰尘特别大，像下大雾，迷得人眼睛

睁不开，雨天的时候路面积水很深，车一

轧，水花四溅，一不小心污水就会溅到身

上。”家住原创生活小区的王先生责怪道。

昨日下午，记者联系了合肥市政工程

管理处，该处工作人员又把电话转到了合

肥市建设局，该局一工作人员回答称，汴

河东路目前尚没有大修计划。

路面坑坑洼洼 车过就像跳舞
司机：开这段路真是太痛苦了

邮箱装了快一年，钥匙一直没拿到
星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐）

昨日，合肥包河花园小区的居民王女士致

电本报反映，单元楼楼下邮箱装了快一年

了，可她一直没有拿到钥匙。

据王女士反映，大概去年9月份，每

个单元楼楼下都安装了邮箱，“这种做法

挺好的，很便民。”可等了许久，王女士也

没拿到邮箱钥匙，后来她发现，有些居民

有钥匙，“为什么我没有拿到钥匙呢？”

记者从邮政部门了解到，当时辖区葛

大店投递站的工作人员对邮箱钥匙进行

了发放，王女士可能是家中无人所以没有

拿到钥匙，“对于未收到钥匙的住户，我们

将在近期再进行审核发放，如果王女士还

有疑问，可以拨打葛大店投递站电话

3412953或11185客服电话咨询。”

对讲机坏了一年多，业主称不安全
星报讯（实习生 陈静 记者 祁琳） 8

月 13日，合肥市民张女士致电本报反映，

望湖苑小区4号楼防盗门的对讲机，从去

年5月份就坏了，到现在都没有修好。

昨日上午，记者来到了位于太湖路的

望湖苑小区，找到了4号楼，4号楼的业主

介绍说，防盗门的对讲机已经坏了有一年

多了，很不方便。“我们业主自己有密码可

以直接开门上去。可是，有时候会有来访

者，我们在楼上也没办法确定来访人的身

份。因此，我们有时候也不敢贸然开门。”

就此情况，昨日下午记者联系了小区

的物业，鑫徽物业一位杨姓的工作人员

说，对于这一情况，他们已经跟厂家取得

了联系。因为防盗门早就过了保修期，

“厂家说现在对讲机的零件没有了。所

以，厂家现在正在配零件，他们也承诺只

要零件配好，就会派人过来处理。”

交房已经两个月，燃气还没通到家
星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐）

昨日，合肥望江西路某小区居民王先生致

电本报热线反映，小区燃气管道无法装表

点火，“已经两个多月，一直没有解决。”

据王先生介绍，今年5月30日，他刚

拿到新房，随后进行装修，“现在装修已经

差不多完工，但是却发现燃气无法使用。”

记者从燃气公司了解到，燃气管道安

装设计时存在缺陷，目前正在进行设计整

改，为了保证安全尚未仓促动工，所以至

今无法装表开通，“会尽快拿出整改方案，

解决居民用气问题。”

杨先生来电：我是上海同济医科大学

毕业的学生，学的是临床医学。学校是民

办大学，请问可以参加国家执业助理医师

考试吗？

记者祁琳答复：合肥市卫生局称，国家

对医师资格考试报名资格有明确规定。一

般来讲，只要国家认可的医学专业学历，就

可以作为报考的学历依据。

是否具有考试资格

谢先生来电：因二代证丢失，需要重新

办理，当时是在花冲派出所办理的，想问下

现在在哪里办理，另外需要带哪些材料去

补办二代证。

记者祁琳答复：合肥市公安局瑶海分

局称，原东七派出所和花冲派出所现合并

为花冲派出所，地址在东七菜市场对面的

桃园路北段，有指示牌。办身份证需穿一

件深色的上衣，携带户口本。

派出所在什么位置

星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚萍）

昨日，合肥市民吴女士致电本报，称自己在

中绿广场附近上班，广场前的收费站点碍

事，收费员坚决不让自己走近道。

据吴女士介绍，中绿广场的收费点设

立也已经有几年了，每天骑电动车上班，从

停车场旁边的非机动车道通过。偏偏昨

日，停车场外一辆车违章停在非机动车通

道口。这下，吴女士急了，这边走不了，还

得绕到停车场的另一侧，当时就和收费点

的工作人员争了起来。“出现这样的状况，

不仅是违章停车的原因，更重要的是这收

费点不合理，给市民带来很大不便。”

昨日下午，记者赶到中绿广场，收费点

的工作人员告诉记者，收费点是为停车场

设置的，避免外来车辆大量进入影响货车

进出。“停车场四周都留有非机动车辆的车

道，是吴女士不顾安全吵着要抄近道。”

收费点很碍事，能否挪一挪


